

Abschied von Pfarrsekretärin Claudia Houben

Für viele Menschen war Claudia Houben die erste Anlaufstelle in unserer Pfarre St. Peter und Paul.

Von Katholisch Eschweiler
10. Sept. 2023



Alle, die ins Zentrale Pfarrbüro kamen, fanden bei ihr, was sie brauchten: ein offenes Ohr, ein tröstendes Wort, eine hilfreiche Idee oder die gesuchte Antwort. Durch ihre Sachkundigkeit und Kompetenz, durch ihre Zugewandtheit und Freundlichkeit, durch ihre Zuverlässigkeit und ihr Engagement, aber auch durch ihre offene und direkte Art, war Claudia Houben nicht nur für uns Pfarrer, sondern auch für alle anderen Haupt- und Ehrenamtlichen eine wichtige und liebe Mitarbeiterin.

Wir sind traurig, dass sie auf ihren eigenen Wunsch nun nach 15 Jahren im Dienst der Pfarrgemeinde St. Peter und Paul ihre hauptamtlichen Aufgaben aufgeben wird, um sich beruflich neu zu orientieren und weiterzuentwickeln. Sie wird uns sehr fehlen.

Umso mehr danken wir ihr für ihr großes Engagement und ihren Einsatz für die Kirche hier in Eschweiler. Es fällt uns nicht leicht, Claudia Houben gehen zu lassen, aber wir wünschen ihr für ihre berufliche Zukunft alles Gute und Gottes reichen Segen.

Für die Pfarrgemeinde St. Peter und Paul, Hannokarl Weishaupt und Michael Datené